8月に開催された香港最

## 宝酒造インターナショナル 、米国での

港と米国での活動事例、米 国での新たな日本酒商品を このほどグループ会社の香 造インターナショナルは、 海外事業を展開する宝酒

販売促進活動に取り組んで めとした和酒の輸出拡大や 本酒「松竹梅 澪」をはじ などに、スパークリング日 アジア・オセアニア・中東 ク香港では、香港を中心に 宝酒造アジアパシフィッ

商品の「澪」 〈NIGORI) d Expo Hong Ko も初めてラインアップに加 地代理店とともに「澪」の 大の食の展示会「Foo ブースを出店し、海外専用 g 2024」では、現

近い約1万6000本 えた (写真左上)。 高さを改めて実感し を販売し、その人気の 試飲では昨年の2倍

とイメージ定着のた るブルーをドレスコー ラン「Staro」で 月にイタリアンレスト の情報発信を強化。9 度の高いSocial iser(社交家) に向けて、トレンド感 「澪」ブランドの浸透 また、新規ユーザー ボトルカラーであ

リングで飲みやすく、とて で関心が高く、 まっている。 も美味しい」と人気が高 い人々を中心に「スパーク 香港は日本に対し好意的 「澪」は若

香港での「澪」は、スー

を開催。「澪」と料理のペ UE PARTY」(同左中 ドとした「Mio's BL 拡大につながった。 を発信、SNSフォロワー クテルが好評。インフルエ アリング体験や「澪」のカ ・サーや消費者がその魅力 などの提案により、

る。「澪」を使用した「和 でも取り扱いが広がってい serへの認知拡大ととも ているが、Sociali 、一などを中心に販売され カクテル提案に加え、 ーティーや誕生日に「澪\_ 日本食レストランなど

ている。 人にもその入口として「澪 日本酒を飲んだことがない の香りと味わいは、 ク香港の荻原MDは、 人々にも好評で、これまで 宝酒造アジアパシフィッ の米から生まれた自然

な甘さを体験してもら ミューチャルトレー 材卸会社のMutu 発信を行い、その機会 ラムなどを通じて情報 我々は澪のインスタグ いたい。そのために C o; I n c. 思う」と抱負を語った。 を増やしていきたいと ディング) al Trading また米国の日本食 は、 日本食 ( 以 下

目。海外で最大規模、 開催され今年で33回 のため1989年から 食文化のさらなる普及 s e Food & Re 招き、「Japane で開催した(同右)。 9月28日ロサンゼルス x p o 2024」を フ、外食産業関係者を s t a u r a n t に携わる経営者、 この展示会は、日本

における実体験の場を広げ 飲食店 食展示会として、ロサンゼ ルルで実施している。 かつ最長の歴史を誇る日本 ルス、ニューヨーク、

ホノ

は

された。 用品、 食関連、 オンには52のブースが展開 を出展し、うち酒類パビリ ヤーが140以上のブース 2600名が来場し、日本 会場には過去最高となる 雑貨等のサプライ 酒類、レストラン

宝酒造では、

理ができる加工食品などに サービスも来場者に好評を の展示や包丁への名入れ の商品では数百点の陶磁器 注目が集まった。食品以外 流行のラーメンや簡単に調 マグロのブースが盛況で、 では、特に和牛と大トロー メインフロアの食品展示

> 食の層もいるほどで日本食 る。現在では週に数回日本 できる商材を充実させてい います。ミューチャルト 未来をつなぐこと目指して 人、コミュニティ、そして で、ユーザーニーズに対応 い多様性を求めているの レーディング大畑正敏社長 「日本食市場は、幅広 日本食を通じて人と

を活かし、米国発の現地 製造・販売会社である米国 す」と抱負を語っている。 着している。今後は、レス の商品を開発した。 タイプと普及タイプの2つ ニーズを捉えた高付加価値 レーに製造拠点がある強み 透させていくことを目指 して米国の家庭の食卓に浸 トランに加えて、日常食と また米国における和酒の 加州バーク Е ローズ、純米、

「Sho Chiku Bai OCEAN VIEW」 「Sho Chiku Bai SKYLINE」 小売り17ド ル、レストラ AKE。とも 及タイプのS 徴の新しい普 に想定価格は

OCEAN VIEW

SKYLINE



展示会テーマは「和心伝

松丸浩一

30ドル。



過ぎて、食文化、として定 <sup>^</sup>ブーム<sup>,</sup> という時代は 料理や肉料理とのマリアー びん、加州カルローズ、 70%) 」 「同SKYLIN ドル、レストラン110~ 70%、想定価格は小売り65 産カルローズ米、精米歩合 720 配びん、純米、加州 モニーが特徴。アル分18%、 貯蔵した新タイプの熟成S は、純米酒をバーボン樽で 新ブランドとして発売した ジュを楽しむための、高酸 をターゲットに、米国の魚 下・右)は、ワインユーザー 750 配びん、加州カル N VIEW (アル分1%、 hiku Bai OCEA AKEで、米国産バーボン 120ドル。 「MU―WA」(同左下・左) 一味と米国産純米酒のハー 9月に高付加価値タイプ 11月発売の「Sho (アル分16%m750 精米歩合80%)」(同左 度の酒質が特 精米歩合 純